

## ABSTRAK

**Arifa Hidayatun Najah, 2020, *Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa dalam Meningkatkan Pembangunan di Desa Pabian Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Taufikurrahman M. H.**

**Kata kunci :** Akuntabilitas, Pengelolaan, Pembangunan

Desa memiliki wewenang untuk mengatur sendiri kawasannya sesuai dengan kemampuan dan potensi yang di miliki masyarakatnya. Akuntabilitas pengelolaan keuangan APBDesa (Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa) merupakan poin penting sebagai gambaran bahwa desa tersebut telah mampu berhasil dalam mengelola dengan baik dan mampu mempertanggung jawabkan pelaksanaan dari setiap perencanaan pengelolaan APBDesa tersebut, baik pertanggung jawaban dengan pemerintah daerah maupun pun masyarakat. dalam anggaran dana APBdesa yang ada di desa Pabian dari 100% dana yang masuk maka 60% itu dialokasikan untuk pembangunan desa 40% untuk pemberdayaan. Untuk setiap tahunnya pembangunan yang ada desa pabian mengalami peningkatan, berkisar sekitar 30% peningkatan pembangunan yang ada di desa pabian setiap tahunnya.

Penelitian ini memfokuskan pada bagaimana Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa dalam Meningkatkan Pembangunan di Desa Pabian? dan bagaimana Dampak Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa dalam Meningkatkan Pembangunan di Desa Pabian?. Sedangkan tujuan penelitian ini adalah mengetahui Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa dalam Meningkatkan Pembangunan di Desa Pabian dan Dampak Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa dalam Meningkatkan Pembangunan di Desa Pabian Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian dengan pendekatan kualitatif deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui observasi, dokumentasi dan wawancara. Informasinya adalah Aparat Desa Pabian dan Masyarakat Desa Pabian. Sedangkan pengecekan keabsahan data yang dilakukan melalui pendalaman observasi dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Akuntabilitas Pengelolaan Dana Desa di Desa Pabian Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep ada tiga tahapan, dimulai dari tahap perencanaan yang menerapkan prinsip partisipasi dari masyarakat Pabian demi mengetahui dan memahami apa yang menjadi kebutuhan dan permasalahan di masyarakat. tahap selanjutnya adalah tahap pelaksanaan pembangunan dimana pada tahap ini pembangunan yang berasal dari Dana desa telah dilaksanakan sesuai dengan peraturan pemerintah, usulan masyarakat dengan menyesuaikan jumlah anggaran yang ada. Tahap terakhir adalah tahap pertanggung jawaban, pada tahap ini desa Pabian sudah dinilai cukup baik hal ini terbukti dari adanya laporan pertanggung jawaban Kepada masyarakat yang bisa diakses dengan cara melihat baliho dan juga kepada pemerintah daerah.